

## Visita de escolares de 4º de primaria del CEIP Ajei al Ayuntamiento de San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 11 de Enero de 2018 14:03

---



Dentro de las actividades propias del currículo de educación primaria y más concretamente de las ciencias sociales, el alumnado de cuarto curso del CEIP Ajei ha realizado hoy una visita al Ayuntamiento para conocer de primera mano el funcionamiento de la institución más cercana a

## Visita de escolares de 4º de primaria del CEIP Ajei al Ayuntamiento de San Bartolomé

Escrito por Gabinete de Prensa  
Jueves, 11 de Enero de 2018 14:03

---

la ciudadanía como es el un ayuntamiento.

“Nos organizamos para convivir” es una unidad didáctica que enseña al alumnado cómo se organiza el municipio, quiénes son las personas que lo dirigen, cómo se eligen, las distintas áreas en que se organizan las responsabilidades, de dónde proviene el dinero que se gestiona, etc.

Concejales y Concejales de áreas como Bienestar Social, Educación, Urbanismo o Servicios Públicos han explicado en qué consisten sus responsabilidades y atendido a preguntas del alumnado.

La visita ha sido calificada de muy positiva por el profesorado a la vez que el alumnado ha podido participar incluso en una simulación de un pleno municipal.

Al finalizar la actividad, se ofreció un pequeño desayuno a los 85 chicos y chicas que participaban así como al profesorado y madres y padres acompañantes. El CEIP agradece a todas las personas que han hecho posible que esta actividad sea un rotundo éxito.